

Rétrospective ART21 2023



Chers membres,

L'année 2023 a été une année de réflexion pour notre nouveau comité, qui s'est penché sur les stratégies et les priorités pour l'avenir proche et à moyen terme de notre association. Malgré cette période de réflexion, nous avons continué à organiser nos rencontres habituelles et à créer de nouveaux souvenirs ensemble.

Janvier : Week-end à Leysin Notre année a débuté avec un week-end convivial à Leysin. Ce fut l'occasion idéale pour nos membres de se détendre et de profiter de l'air frais dans un cadre pittoresque.

Février : Match de Hockey En février, plusieurs membres ont assisté à un match de hockey du championnat suisse entre le LHC et Lugano. Cet événement a réuni plus de 9 000 spectateurs, ce qui m'a permis de présenter brièvement notre association, avec le soutien de jeunes membres courageux. Cette visibilité nous a également permis de sensibiliser un large public à la cause de l'association et de collecter un don généreux.

Mars : Annulations et Mobilisation Malheureusement, notre édition annuelle de la fête des chiens de traîneaux, organisée par Séverine et son équipe, a été annulée à cause de mauvaises conditions météorologiques. Cependant, l'antenne genevoise, dirigée par Ruth, a participé à la Journée mondiale, en installant un stand au centre Balexert pour sensibiliser à notre cause, dans le cadre de notre partenariat avec H&M.

Juin : Pique-nique à St-Cergue En juin, l'antenne vaudoise a organisé un pique-nique à St-Cergue. Les familles ont pu profiter d'une journée en plein air, pleine de joie et de convivialité. Un grand merci à Jillian et à son équipe!

Octobre : Week-end à Montana En octobre, les membres ont profité d'un week-end ensoleillé à Montana. Cet événement, orchestré par Séverine, a permis de créer des souvenirs inoubliables sous un ciel radieux.

Rencontres tout au long de l'année Tout au long de l'année, nos antennes ont organisé plusieurs soupers et rencontres, donnant aux membres l'occasion de se retrouver, d'échanger des idées et de renforcer les liens de la communauté. Ces activités démontrent le rôle essentiel de nos antennes dans la création d'un espace chaleureux et convivial.

Décembre : Marchés de Noël Pour terminer l'année en beauté, Séverine a participé à plusieurs marchés de Noël. Cela a permis de vendre des objets artisanaux et d'autres produits, tout en contribuant aux activités de collecte de fonds et de sensibilisation de l'association.

Soutien à la Recherche Art21 a soutenu une recherche scientifique menée par la HETSL en partenariat avec PART21, pour mieux comprendre les besoins des familles au sein de la communauté. Les résultats ont été présentés en novembre lors du forum PART21, ce qui aidera notre association à orienter ses actions futures de manière plus ciblée.



Passage de témoin Après six années au sein du comité, dont deux en tant que présidente, j'ai décidé de passer le flambeau en raison de nouvelles responsabilités professionnelles qui requièrent plus de mon temps. Cependant, je resterai impliqué(e) dans l'association, en particulier pour le projet de la scolarité des enfants, un sujet qui me tient à cœur.

Je garde la responsabilité de l'antenne fribourgeoise, que j'ai animée depuis 2017. Merci pour la confiance que vous m'avez témoignée et pour la belle collaboration.

Je cède ma place à Thierry Loo, qui sans doute fera un travail remarquable, entouré d'une équipe formidable.

Sabrina Augé

